

**BNN.CO.ID**

# Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Polres Sukabumi Intensifkan DDS untuk Tingkatkan Keamanan dan Kesadaran Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](http://SUKABUMI.BNN.CO.ID)

May 8, 2024 - 08:27



Bripka Arik. B/Bhabinkamtibmas desa lengkong  
-7,13187, 106,69254, 607,3m, 172°  
8 Mei 2024 04.46.14

*Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Polres Sukabumi Intensifkan DDS untuk Tingkatkan Keamanan dan Kesadaran Masyarakat*

Lengkong, 8 Mei 2024 - Dalam rangka meningkatkan keamanan dan kesadaran

masyarakat terhadap berbagai risiko dan ancaman kejahatan, Bhabinkamtibmas Desa Lengkong, Bripka Arik.b, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) pada hari Rabu, tanggal 8 Mei 2024, yang dimulai pukul 08.00 WIB sampai dengan selesai. Kegiatan ini berlangsung di seluruh wilayah Desa Lengkong, Kecamatan Lengkong.

Selama kegiatan berlangsung, Bripka Arik.b menyampaikan beberapa poin penting kepada warga, termasuk peringatan untuk mewaspadaai tindak pidana perdagangan orang (TPPO) yang seringkali menggiurkan korban dengan iming-iming gaji besar. Bripka Arik juga mengingatkan warga tentang pentingnya kewaspadaan terhadap bencana alam seperti longsor dan banjir, terutama karena saat ini adalah musim penghujan.

Selain itu, Bripka Arik menekankan pentingnya mengaktifkan kembali sistem keamanan lingkungan (Satkamling) untuk mencegah berbagai tindak pidana. "Kami berharap dengan diaktifkannya kembali Satkamling ini, Desa Lengkong dapat terjaga dari berbagai potensi gangguan keamanan yang mungkin terjadi," ujar Bripka Arik saat berdialog dengan warga.

Kapolsek Lengkong, IPTU Endang Slamet, S.AP., yang mengawasi langsung kegiatan tersebut, menyatakan bahwa kegiatan DDS ini adalah bagian dari upaya polisi untuk mendekati diri dengan masyarakat dan meningkatkan kesadaran serta partisipasi mereka dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing. "Kami mengajak seluruh elemen masyarakat Desa Lengkong untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan. Apabila menemukan atau mendengar hal-hal yang mencurigakan, segera laporkan kepada Bhabinkamtibmas atau pihak berwajib terdekat," imbau IPTU Endang Slamet.